

La Junta adjudica la construcción del edificio que albergará la ESO en Carabajosa por casi 4,4 M€

● El montante supone una **rebaja de más del 5 por ciento** en el presupuesto total

● Está previsto que las obras de construcción se prolonguen a lo largo de **18 meses**

EÑE

Carabajosa de la Sagrada—La construcción del edificio que supondrá la ampliación del colegio Pablo Picasso de Carabajosa de la Sagrada, para poder albergar en un espacio propio e independiente a los alumnos que cursen 1º y 2º de la ESO en la localidad, se ha adjudicado por un total de 4.399.000 euros, algo que supone una rebaja del 5 % con respecto al presupuesto que contemplaba la Junta de 4,6 M€.

Tres han sido las empresas que han concurrido a la licitación de la obra para la que se ha previsto un plazo de ejecución de 18 meses desde la firma del acta de replanteo. Así, los montantes económicos se han reservado con un total de 2.382.000 euros de la inversión que se corresponderán a la anualidad de 2026 y el resto, que supondrá 2.017.000 euros para 2027. El nuevo edificio estará ubicado en el patio del colegio Pablo Picasso, en la parte más cercana a la carretera de Santa Marta y la glorieta de España.

La obra del nuevo edificio del colegio Pablo Picasso de la localidad carbajoseña se destinará en exclusiva a dar servicio a los alumnos de 1º y 2º de ESO. La edificación propon-



La zona del patio del colegio Pablo Picasso de Carabajosa en la que se levantará el nuevo edificio. EÑE

EL DETALLE

JUNTOS PERO CON INDEPENDENCIA

→ La ampliación busca un funcionamiento independiente del conjunto planteando un nuevo acceso exterior para este edificio de nueva creación, pero que mantenga conexiones con los elementos comunes del centro.

aula de plástica, aula de informática, así como espacios de administración como sala de profesores y despachos para los distintos departamentos; y espacios para servicios comunes: almacén general, cuartos de limpieza, de basura, de telecomunicaciones, aseos, etc.

Tendrá un nuevo acceso exterior, pero mantendrá conexiones con los elementos comunes del centro, de forma que, sin interferencia con los espacios destinados a las otras etapas educativas, permita una conexión cubierta con dichos elementos comunes, protegidos de las inclemencias del tiempo.

Los escolares del Carmen Martín Gaite de Santa Marta aprenden sobre la Constitución

Santa Marta de Tormes—La concejala de Economía de Santa Marta, Silvia González, recibió a un grupo de escolares del colegio Carmen Martín Gaite con motivo de la celebración del Día de la Constitución, con el fin de explicarles el funcionamiento del Ayuntamiento y su estructura organizativa. Asimismo, los estudiantes aprovecharon la visita para conocer de primera mano los diferentes espacios expositivos de la Casa Consistorial, como el Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes o el Espacio Serzo. EÑE



Carabajosa abre el plazo para solicitar parcela en los huertos urbanos

Carabajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carabajosa de la Sagrada ha abierto el plazo para presentar nuevas solicitudes de acceso a los huertos urbanos municipales, después de constatar la existencia de varias parcelas que han quedado vacantes. En este sentido, cualquier vecino interesado podrá iniciar el trámite en el Registro Municipal, en el horario habitual de atención al público, de 8:00 a 14:00 horas.

Los huertos urbanos, destinados a promover el autoconsumo responsable, el ocio saludable y la convivencia vecinal, se han consolidado como uno de los servicios más demandados del municipio. Por este motivo, la adjudicación de las parcelas disponibles será por riguroso orden de entrada de la solicitud, garantizando un proceso transparente y equitativo para todos los aspirantes.

En caso de que el número de peticiones supere el de huertos actualmente disponibles, el Ayuntamiento ha informado de que los solicitantes que no obtengan parcela en esta fase serán incorporados automáticamente a una lista de espera, que también aplicará el orden según la fecha y hora de registro. EÑE

EN BREVE

DOBLE SESIÓN DE CUENTOS EN EL CENTRO CULTURAL

→ El Centro Cultural de Carabajosa de la Sagrada acogerá el próximo jueves 11 de diciembre una nueva sesión del programa bebecuentos, una actividad dirigida a niños y niñas de 6 a 36 meses que busca fomentar el gusto por las historias desde edades tempranas. Bajo el título “¿A quién teme el lobo feroz?”, el Consistorio ha organizado dos sesiones: la primera de 17:30 a 18:00 horas, y la segunda de 18:15 a 18:45 horas. Las inscripciones deben realizarse a través de ‘eventos.carabajosadela-sagrada.es’. EÑE

TALLER DE COCINA EN EL CENTRO JOVEN

→ Dentro del programa ‘Noctámbulos’, el Centro Joven de Carabajosa de la Sagrada, ubicado en la calle San Roque, albergará el próximo día 12 el concurso de cocina ‘La tapa más joven’. La actividad tendrá lugar de 19:00 a 21:00 horas. Las plazas son limitadas y es necesaria inscripción, disponible directamente en el Centro Joven, una propuesta divertida que impulsa la creatividad culinaria entre los más jóvenes. EÑE